

Erste Sahne!

Hamburgs Ex-Bürgermeister Voscherau rettet Bremer Pressefrühstück



Foto: ROLAND SAWATZKI

Hamburgs
Ex-Bürgermeister
Henning Voscherau

Mitte – **Dieser Auftritt war wirklich „erste Sahne“!** Eigentlich sollte Hamburgs Ex-Bürgermeister Henning Voscherau (69, SPD) „nur“ Ehrengast beim traditionellen Neujahrsbrunch des Bremer Presse-Clubs sein. **Doch am Ende erwies er sich laut „Spiegel“ als Retter in höchster (Küchen-)Not.** Beim Empfang am Bremer Hauptbahnhof ereilte ihn der Hilferuf der Club-Gastronomin: „Die Schlagsahne reicht nicht für die rund 100 Desserts.“ Voscheraus geistesgegenwärtige Reaktion: **In einem Geschäft vor Ort kaufte er sofort ausreichend Nachschub, schipperte die Becher per Straßenbahn zum Veranstaltungsort im Schnoor.**

BILD Bremen, 31. Januar 2011